

Ayuntamiento Municipal

San Francisco de Macorís

BOLETÍN



Artículos de interés

- [Ayuntamiento SFM rinde homenaje a 11 mujeres por trayectoria de servicio](#)
- [El Concejo de Regidores aprobó el Plan Municipal de Ordenamiento Territorial, en esta ciudad](#)
- [Realizan actos de celebración por el 180 aniversario de la Independencia Nacional, en San Francisco de Macorís](#)
- [Ayuntamiento SFM dona un millón 500 mil construcciones Museo Cultural Nordeste y destacamento militar.](#)
- [Ayuntamiento SFM realizará sorteo de obras por 27 millones; alcalde Siquio Ng dice se cumplen procesos de transparencia](#)
- [Alcaldía, Rehabilitación y SRSND realizan operativo médico y de vacunación](#)
- [Alcaldía, Servicio Regional de Salud y Rehabilitación anuncian operativo médico y de vacunación](#)
- [Ayuntamiento designa con el nombre de Froralba Inoa Castro la calle B del sector Ribera del Java SFM](#)
- [Ayuntamiento Municipal, anunció el inicio el domingo 4 de febrero del Carnaval de SFM 2024](#)
- [Alcalde SFM Siquio Ng entrega centro comunal](#)
- [Ayuntamiento dona terrenos a Congregación de Religiosas Adoratrices y Junta de Vecinos sector Camino al Medio SFM](#)
- [Alcalde Siquio Ng encabeza entrega de juguetes con motivo Día de Reyes](#)



Ayuntamiento SFM rinde homenaje a 11 mujeres por trayectoria de servicio

El Ayuntamiento de San Francisco de Macorís reconoció a 11 mujeres que se han destacado en el desarrollo social, médico, educativo, cultural, comunitario, profesional, entre otros de servicios, como motivo del Día Internacional de la Mujer, 8 de marzo.

La actividad se realizó en el salón de actos William García del Ayuntamiento Municipal, con la asistencia del alcalde Siquio Ng de la Rosa, la vicealcaldesa Tinita González, el presidente del Concejo de Regidores, Kevin Grullón, entre otras autoridades.

El acto se inició con las notas del Himno Nacional, luego la invocación a Dios a cargo de Ana Celia Cabrera, seguido con las palabras de bienvenida a cargo de Miriam Duarte, encargada de la Unidad de la Mujer del Ayuntamiento, quien expresó alegría por homenajear a mujeres de valores que han aportado a este pueblo con honor y mucha responsabilidad.

La vicealcaldesa Tinita González, en las palabras de exhortación, destacó que el rol de la mujer hoy en día, que ofrece un abanico de funciones en diferentes áreas y su lucha por mejores objetivos.



El Concejo de Regidores aprobó el Plan Municipal de Ordenamiento Territorial, en esta ciudad

San Francisco de Macorís se convirtió el miércoles 6 de marzo, en el primer municipio de República Dominicana en aprobar el Plan Municipal de Ordenamiento Territorial (PMOT), lo que constituye un acontecimiento histórico que se produjo mediante un gran proceso técnico, político, participación de la alcaldía, los regidores, Planeamiento Urbano, consultas ciudadanas y la visión técnica que aportó el Ministerio de Economía y Planificación de Desarrollo a través del viceministerio de la Mesa Territorial.

El Concejo Municipal aprobó a unanimidad el Plan Municipal de Ordenamiento Territorial, en sesión extraordinaria realizada en el salón de actos William García del Cabildo, presentado por el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo y la Alcaldía de San Francisco de Macorís, luego de que autoridades locales en vista pública, empresarios, académicos, miembros de la sociedad civil y otras personas expresaran su opinión acerca de este proyecto que busca ordenar el desarrollo del municipio.



Realizan actos de celebración por el 180 aniversario de la Independencia Nacional, en San Francisco de Macorís

La representante del Poder Ejecutivo, Licda. Ana Xiomara Cortés, presidió el evento, marcado por el solemne toque de las notas del himno nacional a cargo de la Banda de Música Municipal.

La actividad, organizada de manera conjunta por la Regional de Educación, el Ayuntamiento de San Francisco de Macorís, la Gobernación de Duarte, La UASD recinto San Francisco y la UCNE, contó con la participación de diversas instituciones que depositaron ofrendas florales al busto de Duarte en el parque que lleva su nombre.

Los actos culminaron con un Te Deum en la Catedral Santa Ana, oficiada por Mons. Alfredo De La Cruz, en la que se congregaron autoridades destacadas y representantes de la sociedad civil. Entre los presentes se encontraban además de la Gobernadora Cortés, el Alcalde Municipal Siquio NG De La Rosa, Roberto Marte de la UASD, el Rvdo. Padre Isaac García de la UCNE, así como representantes de la Regional 07 y sus distritos, directores institucionales, miembros de los bomberos, del 7mo batallón del ERD, y diversos sectores de la sociedad.

En sus palabras de agradecimiento, la Licda. Ana Xiomara Cortés, felicitó a los dominicanos y exhortó a seguir siendo buenos ciudadanos, enalteciendo siempre el nombre de nuestra patria.



Ayuntamiento SFM dona un millón 500 mil construcciones Museo Cultural Nordeste y destacamento militar

El Ayuntamiento de San Francisco de Macorís hizo un donativo de un millón de pesos para la construcción del Museo Cultural del Nordeste, que funcionará en el campus de la Universidad Católica Nordestana (UCNNE).

El alcalde Siquió Ng de la Rosa, entregó el cheque a miembros de la junta directiva del Museo, Dr. José Rodríguez, presidente, el padre Isaac García, rector de la UCNE, Fredy Martínez vicerrector administrativo financiero, Manuel Ortega, miembro, entre otros

“Considero que el Museo Cultural del Nordeste es una obra de vital importancia que recibe nuestro apoyo, nos identificamos con ella como hemos venido haciendo con el arte y la cultura, el deporte”, expresó Ng de la Rosa.

Mientras que el presidente de la junta directiva del Museo, José Rodríguez, expresó las gracias al Ayuntamiento por el significativo aporte e instó a los empresarios, comerciantes, entre otros a colaborar para ver realidad tan importante obra que aportará a la cultura de la zona.

También, el rector de la UCNE, padre Isaac García, agradeció al alcalde y a los regidores el apoyo, el cual materialmente es primero que llega para la obra y espera que se sigan sumando personas, porque se trata de un museo que no es propiedad de Dr. Rodríguez, ni de la universidad, sino de la región.

El ejecutivo municipal entregó un cheque por valor de 500 mil pesos al teniente coronel Isidro Ferreira Rondón, comandante del 7mo. Batallón Ejército República Dominicana, para la construcción de un destacamento de esa institución la Reforma del Bajo Yuna.



Ayuntamiento SFM realizará sorteo de obras por 27 millones; alcalde Siquio Ng dice se cumplen procesos de transparencia

Ayuntamiento de San Francisco de Macorís, realizó el 9 de febrero el sorteo de obras por un monto de 27 millones 602 mil 464 pesos, lo que beneficiará a diferentes sectores de San Francisco de Macorís.

Estás obras forman parte del presupuesto participativo y administrativo de la institución edilicia.

El alcalde Siquió NG de la Rosa expresó que con este sorteo se cumplen las obras solicitadas por organizaciones comunitarias.

Dijo que el cabildo viene cumpliendo con los procesos con toda transparencia.

Las obras fueron sorteadas en el salón de actos William García del Ayuntamiento, entre decenas de ingenieros miembros del CODIA, residentes en San Francisco de Macorís.

Este proceso fue dirigido por los miembros del comité de compras alcalde Siquio NG de la Rosa, Licda. Daniela Flores, Gerente Financiera, Ing. Huáscar Coste, de Planificación, y Lic. Kelvin Hernández, consultor jurídico, la Licda. Luz Esther Santos, encargada de la Oficina de Libre Acceso a la Información, con la presencia de la Licda. Mirian Altagracia Guerra, notario público

Como peritos actuaron la Ing. Isaira de Jesús, directora de Obras Públicas, Regino Martínez, encargado de Compras y Contrataciones, entre otros.



Alcaldía, Rehabilitación y SRSND realizan operativo médico y de vacunación

a alcaldía de San Francisco de Macorís en coordinación con la Asociación Dominicana de Rehabilitación, filial Duarte y el Servicio Regional de Salud Nordeste (SRSND) realizaron un amplio operativo médico y de vacunación la mañana del miércoles 7 de febrero en el salón de actos William García del Ayuntamiento.

Empleados del cabildo, entre otras personas se beneficiaron de la atención gratuita de especialidades médicas como, cardiología, fisioterapia, medicina familiar, dermatología, medicina general, entre otras.

Además, la jornada médica incluyó vacunación contra el tétanos, el coronavirus, tipificación de sangre y consulta de oftalmológico.

El alcalde Siquio NG de la Rosa junto a la vicealcaldesa doctora Albertina González(Tinita), quien coordinó el operativo médico expresaron su gratitud a las instituciones, personal médicos y colaboradores que contribuyeron a beneficiar a cientos de personas con los servicios de salud.

La actividad contó con el apoyo de Diógenes Rosario, trabajador social de Rehabilitación y el Dr. Oscar Paula Bretón del Servicio Nacional de Salud.



Alcaldía, Servicio Regional de Salud y Rehabilitación anuncian operativo médico y de vacunación

La alcaldía Municipal de San Francisco de Macorís en coordinación con la Asociación Dominicana de Rehabilitación filial Duarte y el Servicio Regional de Salud Nordeste (SRSND) realizará un operativo médico y de vacunación en el Salón de Actos William García el este miércoles del 7 de febrero a partir de las 8:00 de la mañana.

La vicealcaldesa Tinita González, dijo que en el operativo se beneficiarán los empleados del Ayuntamiento, entre otras personas necesitadas de la atención gratuita de especialidades médicas como medicina general, medicina familiar, dermatología, fisiatría, cardiología examen de la vista, entre otras.

Dijo que la jornada médica Incluye, además, vacunación contra el tétanos y el coronavirus, Tipificación de sangre, desparasitación, prueba del Covid 19 y entrega de medicamentos.

Expresó que el alcalde Siquio NG de la Rosa ha dado todo el apoyo a la planificación del operativo y expresó las gracias a las instituciones colaboradoras para que los servidores municipales puedan beneficiarse de los servicios médicos.

Mientras que Diógenes Rosario, trabajador social de Rehabilitación, espera la participación de los trabajadores del cabildo, entre otras personas que necesitan los servicios de salud.

Acompañaron a la vicealcaldesa y al representante de Rehabilitación, las encargadas de los departamentos de La Mujer y de Niños, Niñas y Adolescentes, Mirian Duarte y Gladys María Luisa Muños Victoria, respectivamente.



Ayuntamiento SFM realizará sorteo de obras y licitación por más de \$27 millones

El Ayuntamiento de San Francisco de Macorís, realizará el viernes 9 de febrero, el sorteo de obras por un monto de 27 millones 602 mil 766 pesos, lo que beneficiará a diferentes sectores de San Francisco de Macorís.

Estás obras forman parte del presupuesto participativo y administrativo del cabildo.

El alcalde Siquió NG de la Rosa expresó que con este sorteo es el resultado de las solicitudes de las diferentes juntas de vecinos quienes verán sus mejoras hechas realidad.

El Ayuntamiento de San Francisco de Macorís, realizará el viernes 9 de febrero, el sorteo de obras por un monto de 27 millones 602 mil 766 pesos, lo que beneficiará a diferentes sectores de San Francisco de Macorís.

Estás obras forman parte del presupuesto participativo y administrativo del cabildo.

El alcalde Siquió NG de la Rosa expresó que con este sorteo es el resultado de las solicitudes de las diferentes juntas de vecinos quienes verán sus mejoras hechas realidad.

Las obras serán sorteadas entre decenas de ingenieros miembros del CODIA, residentes en San Francisco de Macorís en la fecha mencionada a partir de las 12:00 M en el salón de actos William García del Ayuntamiento Municipal de esta ciudad.



Ayuntamiento designa con el nombre de Froralba Inoa Castro la calle B del sector Ribera del Jaya SFM

El Ayuntamiento Municipal, designó con el nombre de Floralba Inoa Castro la calle B del sector Ribera del Jaya de San Francisco de Macorís.

El acto de develizamiento de la calle fue realizado la tarde del jueves 19 de enero fue encabezado por el alcalde Siquio Ng de la Rosa, el presidente del Concejo de Regidores Kevin Gullón, con la presencia de regidores, de familiares, profesores y amigos de la Mtra Inoa Castro.

El regidor Fermín Sánchez, proponente del nombre de la calle a la Mtra. Floralba Inoa García, leyó la resolución que aprobó el Concejo Municipal.

En las palabras centrales, el alcalde Siquio Ng de la Rosa, quien destacó la gran labor que realizó Floraba en las aéreas del deporte, la cultura y social, siendo fundadora del Club Ribera del Jaya, presidenta de la junta de vecinos del lugar y consagrada maestra orientadora.

“Hoy nos toca rendir tributos a una gran educadora, por los méritos que alcanzó, los cuales nos hacen sentir orgulloso y deben ser un ejemplo para la juventud”, expresó el ejecutivo municipal.

Estuvieron presentes los regidores Sonia María, Domitila Acosta, el diputado Yenny Acosta, el presidente de Alianza País, Juan Taveraz, hermanas, nietos, sobrinos y familiares de Floralba, entre otros.



Ayuntamiento Municipal, anunció el inicio el domingo 4 de febrero del Carnaval de SFM 2024

Ayuntamiento Municipal, anunció el inicio el domingo 4 de febrero del Carnaval de San Francisco de Macorís 2024, con la participación de diversos grupos, presentación artista, entre otras actividades culturales.

Los detalles del carnaval fueron dados a conocer el miércoles 18 de enero, en el salón de actos William García del Ayuntamiento, por el director de Cultura, Omar Javier, con la presencia de directores de grupos carnavalescos, coordinados por Victor Imbert.

Javier dijo el domingo 28 de enero, se efectuará el gran desfile que recorrerá varios sectores de la ciudad y que la celebración del tradicional carnaval tendrá como escenario el parque Duarte.

Manifestó que se trabaja para que el carnaval se desarrolle en un ambiente de múltiples colores, disfraces, fiesta cultural y creatividad de los grupos y con seguridad para que el pueblo pueda disfrutar en familia.

Expresó que el Ayuntamiento y su alcalde Siquio NG de la Rosa, dará el apoyo necesario para el éxito del carnaval.

Mientras que Víctor Imbert en representación de la Unión Carnavalesca Francomacorisisana (UCAFRAMA) resaltó el apoyo del Ayuntamiento y su alcalde Ng de la Rosa, del diputado Nicolás Hidalgo y espera que otras instituciones públicas y privadas colaboren para el montaje de la actividad.



Alcalde SFM Siquio Ng entrega centro comunal

El alcalde de San Francisco de Macorís, Siquio Ng de la Rosa, hijo entrega la tarde del martes 16 de enero de un centro comunal, construido en el segundo nivel de la capilla Jesús Resucitado, de la calle Imbert, casi esquina Capotillo del sector El Capacito.

El acto se inició con la bendición a cargo del padre Carmelo Santana, las palabras de bienvenida las pronunció la regidora Yani Ventura y las centrales, el alcalde Ng de la Rosa.

El ejecutivo municipal destacó la importancia de la obra, donde se podrán realizar diversas actividades, recibir cursos y talleres técnicos en un ambiente seguro y cómodo.

Dijo que la Alcaldía seguirá ejecutando en la construcción de obras para beneficio de la ciudadanía.

El centro comunal fue recibido por el padre Carmelo, párroco de parroquia San Martín, el diácono Francisco García, Doris Ventura, presidenta de la junta de vecinos Tatiana Devarés, quienes se comprometió junto a la comunidad a cuidar y mantener en buen estado el centro comunal.



Ayuntamiento dona terrenos a Congregación de Religiosas Adoratrices y Junta de Vecinos sector Camino al Medio SFM

El Ayuntamiento Municipal, entregó la mañana del miércoles 3 de enero unos 2,418 metros de terreno, donde funciona la Congregación de Religiosas Adoratrices del Santísimo Sagrado de la Caridad, ubicada en el sector Camino Al Medio de San Francisco de Macorís.

En un acto oficial con la presencia del alcalde Siquio Ng de la Rosa y el presidente del Concejo de Regidores, Kevin Gullón, también fue entregado 514 metros a la comunidad, representado por la junta de vecinos. Que preside Julio Núñez.

Se inició con las notas del Himno Nacional, la bendición a cargo del padre José María, las palabras de bienvenida a cargo de la hermana Silveria Rocamora, lectura del documento a cargo de la regidora Domitila Acosta, las palabras centrales las pronunció el alcalde Ng de la Rosa y las de gracias, la Mtra. Rosa Sangos Gelabert, directora del centro de formación laboral.

La hermana Rocamora, explicó que la Congregación con más de 165 años de historia con misión de expansión por todo el mundo, antes de salir de Europa, está conformada por mujeres que viven en comunidad y ofrecen su vida en torno a una misma visión; la liberación, la promoción y la integración personal y psicológica para femeninas en contextos de prostitución, víctimas de trata y otras formas de explotación y violencia hacia ellas.



Alcalde Siquio Ng encabeza entrega de juguetes con motivo Día de Reyes

El alcalde de San Francisco de Macorís, Siquio Ng de la Rosa encabezó la mañana del sábado 6 de enero la entrega de juguetes y otros regalos a miles de niños que asistieron al polideportivo San Martín a celebrar el Día de los Reyes.

Los niños disfrutaron brindis, y presentaciones de payasos, entre otras actuaciones artísticas.

Los padres y familiares que acompañaron ac sus hijos no ocultaron la satisfacción al observarlos disfrutando plenamente de la actividad.

Previo a la entrega de los juguetes, el alcalde NG de la Rosa, dijo que el Ayuntamiento con su Concejo de Regidores, obsequiaron juguetes a niños de familia pobres para que tengan la oportunidad de disfrutar del tradicional Día de los Reyes Magos.

Se mostró alegre y se integró con los niños a disfrutar tan especial fiesta de Los Santos Reyes el 6 de enero, donde los niños disfrutaron de brindis de dulces, algodones, palomitas, galletas, jugos, entre otros.

